

Le réseau de solidarité américain ratifie la lutte contre le blocus de Cuba

Image not found or type unknown

Detroit, USA, Nov 17 (RHC) Les représentants de plus de 70 organisations du Réseau national sur Cuba aux Etats-Unis (NNOC) ont conclu aujourd'hui la réunion annuelle de cette large coalition par un appel à la levée du blocus du pays caribéen.

Pendant deux jours, des militants du Michigan et d'autres venus de Caroline du Sud, de Floride, de l'Illinois, du Massachusetts, de New York, de Californie, du Tennessee, de Virginie et de Washington DC se sont réunis à Detroit pour discuter des stratégies de solidarité à mettre en œuvre d'ici à 2025.

Dans sa déclaration finale, le CNO a célébré les résultats obtenus en matière de « renforcement de la solidarité avec Cuba et d'avancement de la lutte plus large en faveur du retrait de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme et de la fin du blocus économique génocidaire des États-Unis à l'encontre de Cuba ».

Pour l'année à venir, « l'objectif est de poursuivre nos efforts de collaboration avec des organisations partageant les mêmes idées », souligne le texte, en insistant sur le fait que ses membres étendront et diversifieront leurs réseaux afin de rendre la question de la nécessité de lever le blocus pertinente au niveau local.

Pour sensibiliser l'opinion publique, ils établiront un lien entre « l'impact du blocus et les coûts tangibles, à la fois matériels et physiques, ici aux États-Unis ; notre objectif est de faire résonner notre message auprès des gens ordinaires, afin de galvaniser un soutien plus large », souligne le communiqué.

Lors de la réunion, il est apparu que la réunion sur la Conférence internationale sur la normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba se tiendra en mars et que la réunion annuelle du NNOC aura lieu en novembre 2025 en Caroline du Sud.

La veille, trois autres organisations ont rejoint le NNOC pour la première journée de discussions de l'événement : Stand Up for Cuba (Chicago) ; Community Movement Builders (Detroit) et Diaspora Pa'lante (New Jersey).

Le prélude à cet événement a été l'inauguration de l'exposition de photographies de l'agence de presse latino-américaine Prensa Latina, « 65 ans au service de la vérité », qui capture des moments de l'histoire de ce média cubain, fondé le 16 juin 1959 à l'initiative de Fidel Castro.

Dans son compte sur le réseau social X, la chargée d'affaires de l'ambassade de Cuba aux États-Unis, Lianys Torres, a remercié les nombreuses manifestations de solidarité du peuple américain, dont la voix s'est élevée avec force contre le blocus et l'inscription de l'île sur la liste unilatérale des sponsors du terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369925-le-reseau-de-solidarite-americain-ratifie-la-lutte-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba